

# Die Bahn denkt sich immer neue Schikanen aus!



April 2024

Folge 334

In Großen-Buseck gibt es derzeit etliche Baustellen. Die Gemeinde weist in den verschiedenen Medien rechtzeitig darauf hin.



Als ich am 26. April beim Metzger im Mollbornsweg einkaufe, denke ich mir nichts dabei, dass am Bahnübergang eine Baustelle eingerichtet ist. Da im Landwehrweg während der Baumaßnahmen immer die Bürgersteige frei waren, gehe ich davon aus, dass Fußgänger den Bahnübergang passieren können.



Als Baustelle stellt sich ein gewohntes Bild dar. Warum aber schon wieder der Bahnübergang saniert werden muss, obwohl die Bahnsteige 2021 neu gebaut und der Bahnübergang überarbeitet wurde, erschließt sich mir nicht.

Wurde gefpuscht beim Neubau und von den Zuständigen der Bahn nicht rechtzeitig kontrolliert? Trifft dies auch auf die Bahnsteige zu?



Der Bahnsteig ist 2021 neu errichtet worden.



Warum wird jetzt ein ganzes Feld von dem Übergang entfernt? Warum geht es nicht, den Bürgersteig weiter zu öffnen? **Wäre das möglich?**



Die Situation spitzt sich zum Schulschluss zu. Die Gesamtschüler stehen am Bahnübergang und wissen nicht, wie sie den Landwehrweg hinunter kommen sollen. Die Grundschüler können nicht hinauf.



Ein Erstklässler hat kein Handy um seine Mutter zu erreichen, einen anderen Weg darf er nicht gehen.



Irgendwann bricht der Damm. Die Schüler klettern über die Absperrung am Bahnsteig und überqueren die Gleise. Was macht jemand, der nicht so sportlich ist?



Was tut jemand, der zu spät bemerkt, dass er auf dem falschen Bahnsteig steht? Die Bahn weigert sich, die Züge immer auf den gleichen Bahnsteigen abfahren zu lassen. Er muss dann entweder über den Bahnübergang Landwehrweg oder Grüner Weg gehen. Wenn dann der nächste Zug aber wieder auf dem anderen Bahnsteig abfährt?

Anwohner der Baustelle am Landwehrweg loben die Kommunikation mit Baufirma und Gemeinde. Jetzt wurde sogar das Stück der Bergstraße über den Landwehrweg geteert, damit die Leute mit dem Auto unproblematisch die Baustelle passieren können.



Selbst als mitten auf der Kreuzung große Löcher gegraben werden und Baumaterialien daneben lagern, sind die Bürgersteige offen und gut abgesichert.



Was können Baufirma und Gemeinde Buseck im Landwehrweg was die Bahn nicht kann? Am 27. April wird am Bahnübergang gearbeitet. Er soll an diesem Tag noch fertig werden. Ich frage einen Bahnmitarbeiter, ob diese Baustelle mit der Gemeinde Buseck abgesprochen sei. Er antwortet: „selbstverständlich“. Ich glaube das nicht.



Hier versagen offensichtlich Hessische Verkehrsminister, die Verantwortungslosigkeit der Bahn seit Jahren einfach laufen lassen.